

## **Textfassung zum Imagefilm des Deutschen Pflegerats**

**Juni 2024**

Seit über 25 Jahren leisten wir unermüdlich wichtige Arbeit für die Pflege. Aber, wer kennt uns eigentlich? „DP – was? Keine Ahnung. DPR? Drachen-Prinzessinnen-Rettung? Deutsch-Polnischer Ring?“

Das werden wir ändern! Deswegen machen wir jetzt einen Imagefilm. Einen, der möglichst alle anspricht. Denn wir vertreten die Interessen von über 1,7 Millionen beruflich Pflegenden und Hebammen. „So viele?“ Ja!

Wir stehen für die Berufsgruppe, die für Wohlbefinden und Würde für über 5 Millionen Pflegebedürftigen sorgt. Wir setzen uns für gute Pflege ein. Und damit für Dich – und mich. Für uns alle! Denn professionelle Pflege ist der Schlüssel für ein lebenswertes Leben, bei Bedürftigkeit und Krankheit – von Geburt an, bis ins hohe Alter.

Pflegefachpersonen lassen Herzen höher schlagen und bringen Licht in die dunkelsten Stunden. Sie geben alles. Manchmal auch über ihre Kräfte hinaus. Professionelle Pflege ist der Herzschlag der Gesellschaft. Aber wer reguliert diesen Herzschlag? 18 Mitgliedsverbände aus ganz Deutschland, das Präsidium und die Geschäftsstelle bilden das Organ, das alles am Laufen hält.

„In Gremien und Arbeitsgruppen diskutieren wir fachspezifische Themen und Forderungen. Die verschiedenen Perspektiven bringen wir über gemeinsame Positionspapiere in die Bundespolitik ein.“ Drei bis vier Mal im Jahr kommen die Delegierten zur Ratsversammlung zusammen. „Und das alles im Ehrenamt.“

Pflege ist zwar unerhört wichtig – was Pflegende brauchen, bleibt oft ungehört und nichtig. Wir haben ein Ohr für die Pflege und sorgen dafür, dass sie in Politik und Gesellschaft gehört wird. Nicht nur auf dem jährlich organisierten Deutschen Pflageetag, dem führenden Pflegekongress in Deutschland.

Pflegende freuen sich über Applaus, aber noch mehr über gute Arbeitsbedingungen. Daher kämpft der DPR für mehr Personal und faire Löhne. Doch gute Pflege will gelernt sein. Ob Ausbildung oder Professur – wir setzen uns für eine bessere Bildung ein. Pflegefachpersonen berühren nicht nur Herzen und heilen Seelen. „Ne, ick kann noch viel mehr.“ Deswegen fordern wir die eigenständige Ausübung von Heilkunde. Wir wollen Pflege auf Augenhöhe mit anderen Gesundheitsberufen.

All dies tun wir, um eine würdevolle Gesundheitsversorgung aller Menschen sicherzustellen. Denn Pflege ist ein Grundrecht – für uns alle! „Auch für Dich!“

Vielleicht erreichen wir mit einem einzigen Imagefilm nicht alle. Denn dazu sind wir zu verschieden. Doch genau das macht uns stark. „Doch, so verschieden wir auch sind, so einfach ist es, was uns im Deutschen Pflegerat vereint.“

Wir Pflegende und Hebammen kümmern uns Tag für Tag darum, dass die Belange aller Pflegebedürftigen gehört werden.“ Darum, dass die Pflegenden gehört werden, kümmert sich der Deutsche Pflegerat.

„DPR? Na, das ist der Deutsche Pflegerat!“